

Protokoll der Kinderkonferenz

am 27. Januar 2026

um 9.20 Uhr



Entschuldigt war die Klasse 3a, sie war auf einem Ausflug. Es fehlten die 1c, 4a und 4b. Zu Gast waren die Seniorenstreitschlichterinnen.

Die Kinderkonferenz leiteten und protokollierten Emily und Linus aus der 4d mit Unterstützung durch Frau Voß.

1. Themen aus den Klassen

- Bitte beim Umziehen, in den Sporthallengarderoben und vor den Klassen, nicht kämpfen!
- Die Pausen sind manchmal langweilig, es braucht mehr Spielgeräte.
- Wenn Schnee liegt, sollte es mehr Aufsichten geben. Bei Eisglätte müssen alle vorsichtig sein.
- Die Roller im Spielehaus sind zum Teil kaputt.

2. Wir verabschieden die Seniorenstreitschlichterinnen

Wir verabschieden unsere beiden Seniorenstreitschlichterinnen vom Verein „Seniorpartner in School e.V.“. Die beiden waren 12 Jahre und 9 Jahre bei uns im Einsatz und kamen fast jeden Donnerstag.

3. Hat es mit dem Fußballverbot gut funktioniert?

Gut an den Pausen ohne Fußball war:

- Man bekommt keinen Ball an den Kopf.
- Man verletzt sich nicht.

Schlecht an den Pausen ohne Fußball war:

- Wir spielen gern Fußball.
- Das Verbot war schwer durchzusetzen.
- Es fand keine Musikpause statt.

Die Kinderkonferenz meint, dass das Verbot vor den Weihnachtsferien zu kurz war, um es zu beurteilen. Es findet eine Abstimmung statt, ob es eine längere Zeit Pausen ohne Fußball geben soll. Mit 13 Stimmen wird das Verbot bis zu den nächsten Ferien verlängert. 9 Kinder sprechen sich für das Fußballspiel aus, 2 Kinder enthalten sich. Es war schwer, die Abstimmung durchzuführen. Das Verbot muss weiter in den Klassenkonferenzen besprochen werden.

Das nächste Mal treffen wir uns am Freitag, den 6. Februar 2026 um 9.20 Uhr mit Herrn Ott von Schulbau Hamburg. Er will uns ein Rutsch- und Kletterhaus vorstellen.